

Jahresbericht 2021

Unser traditionelles Schützenfest musste in diesem Jahr coronabedingt erneut ausfallen und so feierten wir zum 2. Mal ein alternatives Schützenfest.

Nachdem man am 19. Juni die Fahnen auf dem Schützenplatz und am Ehrenmal gehisst hatte, zog man mit Kühlwagen und Musik von Schusters Platz durch die Straßen von Saßmicke mit Haltepunkten Ecke Löhbach / Saßmicker Straße, Dorfplatz / Bushaltestelle, Parkplatz Kindergarten und Zum Mittelfeld. Dort wurden die Anwohner eingeladen zusammen mit dem Vorstand ein paar Kaltgetränke zu sich zu nehmen.

Am 20. Juni feierten wir unter Corona-Auflagen das Schützenhochamt auf dem Schützenplatz. Im Anschluss spielte der Musikverein Saßmicke einige Märsche.

Die Jahreshauptversammlung fand am 21. August 2021 auf dem Schützenplatz in Saßmicke statt. Nach der Begrüßung und den üblichen Berichten standen Vorstandswahlen auf dem Programm.

Für 2 Jahre wiedergewählt wurden die Beisitzer Wolfgang Schneider und Hans-Peter Grammel. Für eine Amtszeit von 3 Jahren wiedergewählt wurden der stellv. Geschäftsführer Dennis Schneider und Beisitzer Christoph Friedrichs.

Neu in den Vorstand gewählt wurden Kevin Kappestein, Eric Häner und Henrik Sondermann.

Nach 17 Jahren Vorstandsarbeit ausgeschieden ist Kassierer Stefan Gummersbach. Für ihn wurde der bisherige Beisitzer und Schießmeister Lars Bremecker ins Amt gewählt.

Am 2. Oktober 2021 fand nach 2-jähriger Auszeit mal wieder der traditionelle Saisonausklang der Olper Stadtschützenvereine auf dem Ümmerich statt.

Der Martinszug mit anschließendem Martinsfeuer fand am 13. November wieder sein Ziel auf dem Saßmicker Schützenplatz.

Am 14. November fand die Gedenkstunde zum Volkstrauertag mit Kranzniederlegung am Ehrenmal statt. Die Ansprache hielt in diesem Jahr das Kreistagsmitglied Uwe Knipp. Musikalisch begleitet wurden beide Veranstaltungen vom Musikverein Saßmicke.

Das Vorsitzendentreffen der Olper Stadtschützenvereine besuchten Mitglieder des geschäftsführenden Vorstands am 18. November in Dahl-Friedrichsthal.

Im Berichtszeitraum fanden 6 Vorstandssitzungen statt, sowie eine Sitzung des geschäftsführenden Vorstandes.

Das Dorfgemeinschaftshaus wurde im Berichtszeitraum für 5 Vereinsveranstaltungen (Martinszug, 3 Vorstandssitzungen und eine Jungschützenversammlung), eine Dorfversammlung, sowie als Wahllokal zur Landtagswahl am 26. September 2021 genutzt. Darüber hinaus gab es 9 kostenpflichtige Vermietungen.

Neu als Mitglieder aufgenommen wurden: Benedikt Hilchenbach, Felix Sahn, Victoria Lütticke und Jasmin Katanek.

Ausgetreten sind: Maximilian Brinkmann, Michael Ebbert, Matthias Greven, Xenia Olfert und Patrick Voß.

Verstorben sind im Berichtszeitraum: Helmuth Wurm, Alfons Häner, Dieter Rabenstein und Günter Bauer.

Aktuell hat der Verein 310 Mitglieder, davon 257 Vollzahler, 33 beitragsfreie und 12 beitragsreduzierte Mitglieder, sowie 8 Ehrenmitglieder.

Neben regelmäßigen Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten auf dem Schützenplatz und am Dorfgemeinschaftshaus, wurde in diesem Jahr die Schießanlage abgeschliffen und begonnen neu zu streichen.

Bedanken möchte sich der Vorstand bei allen Mitgliedern, die auch in schwierigen Zeiten treu zum Verein stehen und sich immer wieder einbringen, sowie beim Musikverein Saßmicke für die gute und harmonische Zusammenarbeit.